
Association « Les Amis de François de Fossa », 
2 rue des Abreuvoirs, 66000 Perpignan

Assemblée générale du samedi 19 novembre 2022, 
Salle des Libertés, rue Bartissol, 66000 Perpignan

La séance commence à 14 h 30

Présents : Jean-Claude Aciman (Trésorier), Françoise Coureux (Adhérente), Pierre Coureux
(Président), Patrice Legay (Vice-Président), Clarisse Réquéna (Secrétaire générale), Nicole
Yrle (Secrétaire adjointe).

Françoise Yvernault (membre de l’Association) arrive à 16 h 20.

La  séance  s’ouvre  sur  la  diffusion  d’un  extrait  du  dernier  concert  François  de  Fossa
comprenant des pièces de Boccherini organisé par l’Association le 31 août dernier en l’église
de la Réal à Perpignan. 

Pierre  Coureux,  président,  remercie  les  participants  de  leur  présence.  Il  remercie  aussi
Nicole Yrle pour la conférence donnée la veille au Centre de mémoire à la caserne Galliéni.
Il regrette néanmoins le peu de public présent à cette occasion. Une discussion s’ensuit sur
le  public  intéressé,  sur  les  possibilités  d’élargir  les  partenariats,  sur  la  communication
insuffisante de chaque événement.

L’après-midi de ce jour se terminera par un concert à Sainte-Marie-la Mer.

Un grand merci est adressé à notre trésorier Jean-Claude Aciman qui, malgré son état de
santé problématique, a réussi à assumer ses fonctions.

*Les premiers concerts ont eu lieu à Coustouges, en l'église Sainte-Marie le 20 août. Pour ce
concert, « Les Amis de François de Fossa » ont participé au financement de l’évènement.

Concert à  Albas en Corbières le 19 août. Le 31 août 2022, concert en l’église Saint-Mathieu
de Perpignan.

Pour le concert de ce soir, les répétitions ont eu lieu chez Marie Susplugas, cofondatrice de
l’Association François de Fossa. De plus, le gîte et le couvert ont été fournis chez Marie
Susplugas. Un grand merci à elle.

*La BD consacrée à la vie de François de Fossa a été publiée en avril 2021. Elle est placée
dans certaines librairies. Une version en catalan est prévue avant la Sant Jordi. Mairie et
Département  sont  intéressés.  Hermeline  Malherbe,  présidente  du CD 66,  devrait  rédiger
l’avant-propos.

Jean-Claude Aciman a fait une demande pour que la Maison de la Catalanité accueille en
2023 une exposition-vente de la BD et des ouvrages consacrés à F. de Fossa par Nicole
Yrle ainsi qu’une conférence.

Le président remercie les étudiants de l’université de Lleida et leur professeur Cristina Sole-
Castels. Un exemplaire de la BD leur sera offerte.



*Les rencontres :  voir  le  document  « Pierre Coureux ».  Lecture du rapport  d’activités.  Le
17/10/22, rencontre avec Robert  Vila,  président  de la Communauté urbaine ;  le  25/10/22
avec F.  Monteil  (CD) ;  le 18/11/22 avec le directeur du conservatoire de musique,  Jean-
Marie Scieszka ; le 18/11/22 avec Caroline Sirere, Medef 66.

*Les projets : 

Concerts dans le département à l’été.

Édition de la BD en castillan, en catalan. Plusieurs devis d’imprimeurs sont attendus (Saint-
Estève, Elne).

Film et projet participatif par internet. Réalisateur : Felip Solé. Qu’en est-il de la diffusion ?

Le 3 juin, à la maison de la Catalanité : exposition et conférence.

Comme  chaque  année,  Francisco  Ortiz  a  prévu  de  son  côté  un  concert  à  cette  date
anniversaire du décès de F. de Fossa.

Il convient de relancer l’Amicale des Anciens du lycée Arago pour une conférence sur F. de
Fossa.

Pourquoi  ne pas contacter  les professeurs de musique de collège,  de lycée même si  la
musique  de F.  de  Fossa  est  très  difficile  à  jouer ?  Sans doute  est-ce  pourquoi  aussi  il
convient d’initier tôt à cette œuvre.

Autre idée :  étudier  un projet transversal avec les professeurs d’histoire,  de musique,  de
français, de dessin.

Mme Hospital d’Argelès serait peut-être intéressée.

A la rentrée 2024,  mettre des classes sur certains projets dans l’enseignement  public  et
privé.

Point financier par Jean-Claude Aciman, trésorier :

5000 euros de subvention ; 2150 euros dépensés ; 3600 euros en caisse.

Une partie de cette somme sera utilisée pour l’impression de la BD en catalan.

Une autre subvention est attendue de la part du Département quand la BD sera imprimée.

Le concert de Saint-Marie de ce soir sera filmé. Le coût de la prestation s’élève à 600 euros.

Des nouvelles demandes de subvention seront effectuées avant fin janvier.

Quitus est donné au trésorier.

Autres demandes : 

Créer une page « Actualités » sur la page d’accueil du site. Les concerts du mois seront
signalés.



Montant de la cotisation

Ajouter à ce qui existe une cotisation sans réduction fiscale à 15 euros et à 10 euros pour les
étudiants et les demandeurs d’emploi.

Discussion à propos de la captation du concert du 31 août par Stéphane.

Il faut l’accord des musiciens pour pouvoir  diffuser ensuite sur Facebook. Constituer une
bibliothèque d’enregistrements.

Point  8 de  l’ordre  du jour  pour  2023 :  Question  des sites susceptibles  de faire jouer  la
musique de chambre de F. de Fossa.

Relancer Castelnou et Argelès.

Saint-Laurent-de-Cerdans à contacter.

2025 : 

André Bonet, adjoint à la Culture à la mairie de Perpignan, a accepté que 2025 soit « l’année
François  de  Fossa ».  Au  programme  sont  prévus :  Conférences,  cérémonies,  concerts,
carillon lors de la célébration du millénaire de l’église Saint-Jean-le-Vieux.

Refaire un circuit lors des journées patrimoniales.

De nombreux musiciens à l’étranger sont prêts à jouer F. de Fossa en 2025.

A étudier : Création d’un concert guitare, viole de gambe et danse ; participation à Journée
mondiale de la guitare reconnue par l’UNESCO. Échanges musicaux Grèce/Perpignan.

Renouvellement du Bureau :

Sont membres du bureau de l’association :

Coureux Pierre Président
Legay Patrice Vice-président
Susplugas Marie Co-fondatrice des AF2F
Réquéna Clarisse Secrétaire
Yrle Nicole Secrétaire adjointe
Aciman Jean-Claude Trésorier

En outre, le Conseil d’administration des AF2F comprend 

les membres du bureau ci-dessus et
Mazo Margarita Présidente d’honneur
D’Ornano Roland
De Kloe Jan

La séance se termine à 16 h 50.


